

Franckesche Stiftungen zu Halle

Apologia Prætoriana, Das ist: Spiegels derer Mißbräuche beym heutigen Predig-Ampt/ Gründliche Vertheidigung Wider die Lutherische Prediger in Lübeck/ ...

Praetorius, Elias

[Erscheinungsort nicht ermittelbar], 1710

VD18 14247380

Index Caputum, oder Ordnung dieses Büchleins.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-189737

INDEX CAPITUM, oder Ordnung
dieses Büchleins.

Diese APOLOGIA gehet der gedruckten War-
nung derer Lutherischen Prediger auff dem
Fuß nach/ und prüfet

Ihre VORREDE/ ^{Erstlich:} samt deren Eingange.
Signat: A.

^{Zum andern:} Mißbräuche/welche sie vermeintlich widerlegen/
sind in der Summa 16. abgehandelt/ in 16. Capit:

1. Capitul: Vom geschriebenen Wort/ und Predigen aus demselben	Pag. I
2. Der Erleuchtung und Offenbarung	58
3. Zurechnung des Verdiensts Christi	209
4. Menschheit CHRIST	253
5. Vereinigung mit CHRISTO	276
6. Tausendjährigen Reiche CHRIST	302
7. Wiedergeburt und Abendmahl	334
8. Beruff zum Predigt/ Amt	360
9. Hohen Schulen Philosophiren/ Disputiren und Gradus annehmen	383
10. Glaubens/Articul/ Catechismo/ Augspur- gische Confession/ und Formula Concord.	420
11. Obrigkeit/ Juristen-Process und Krieger	439
12. Aergerlicher Lehre/ damit die Leute in Bos- heit gestärket werden	492
13. Aeußerlichen Gottesdienst/ Buchstaben und Kirchen	508
14. Absolution/ Beicht/ hören/ und Sünde/ Schlüssel	517
15. Aergerlichen Leben der Prediger	561
16. Nahm/ Religionen/ ic.	580
	Sum